





## **EINLADUNG ZUR REGIONALKONFERENZ MAYEN-KOBLENZ**

Smart-City-Strategien gemeinsam entwickeln und Chancen nutzen in meiner Region

Virtuell und doch regional – hiermit laden wir Sie herzlich ein zur ersten virtuellen Regionalkonferenz des Bundesprogramms Modellprojekte Smart Cities (MPSC) im Landkreis Mayen-Koblenz am 22. März 2022 von 9:30 bis 13:30 Uhr!

Die Veranstaltung des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen wird durch die Koordinierungs- und Transferstelle (KTS) durchgeführt.

In **Mayen-Koblenz** starten wir den Wissenstransfer zwischen den Modellprojekten Smart Cities (MPSC) und allen an den Themen Smart Cities und integrierte Stadtentwicklung interessierten Kommunen in Deutschland. Dafür richtet sich die Regionalkonferenz Smart-City-Strategien gemeinsam entwickeln und Chancen nutzen in meiner Region an Städte, Gemeinden und Kreise.

Im Zentrum der Regionalkonferenz steht die Entwicklung von Strategien zur aktiven Gestaltung der Digitalisierung im Sinne einer integrierten und zukunftsweisenden Stadtentwicklung. Nach einem Grußwort durch Landrat Alexander Saftig stellen wir die Handreichung "Die digitale Stadt gestalten" näher vor, indem wir auf die wesentlichen Bedingungen einer erfolgreichen Umsetzung von

Smart-City-Strategien blicken. Das moderierte Gespräch zum Thema "Meine Vision einer Smart City wird Wirklichkeit, wenn..." mit Vertreterinnen und Vertretern aus den regionalen MPSC beleuchtet die regionalen Einflüsse und Herausforderungen. Darüber hinaus finden drei Breakout Sessions rund um die Themen "Narrative der Smart City", "Strategieentwicklung" sowie "Erfolgreiche Akteursnetzwerke" statt, in denen wir Sie herzlich einladen sich aktiv zu beteiligen und Ihre Ideen in die Diskussion einzubringen.

## Melden Sie sich nun an:

22. März 2022, 9:30-13:30 Uhr:

Zur Anmeldung: <u>Smart-City-Strategien gemeinsam entwickeln und Chancen nutzen in meiner Region</u> – virtuelle Veranstaltung

Die Agenda finden Sie hier verlinkt oder im E-Mail-Anhang.

Weitere Infos und Veranstaltungen finden Sie auf der Webseite  $\rightarrow$  smart-city-dialog.de

Herzliche Grüße Ihr Team der Koordinierungs- und Transferstelle Smartcities@dlr.de